

Elternbrief der Stadt Bornheim

23.12.2021 | 15:53

Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler an Bornheimer Schulen,

Weihnachten steht unmittelbar bevor und heute beginnen die Winterferien. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein tolles Fest und eine schöne, erholsame Zeit und einen guten Start in das neue Jahr!

Es war für Familien ein äußerst anstrengendes Jahr. Der lange Lockdown, Distanz- und Wechselunterricht, Quarantänen, Testen, die Diskussionen um das Impfen und die ständige Präsenz allein des Themas Corona haben Spuren hinterlassen. Wir haben uns als Trägerin der Schulen bemüht, die Schulen in der Krise so gut es nur geht zu unterstützen. Als Eltern schauen Sie vermutlich auch etwas sorgenvoll auf die kommenden Wochen im neuen Jahr. Die Corona-Pandemie hat den Kindern, Jugendlichen und Familien schon bisher viel abverlangt. Wenn Worte wie „Lockdown“ und die Möglichkeit von „Schulschließungen“ wieder öffentlich diskutiert werden, wird Ihre Kinder und Sie das genau wie uns mit Sorge erfüllen. Deshalb möchten wir Ihnen in die Ferien mitgeben, dass wir als Schulträger alles in unserer Macht Stehende tun wollen, damit so viel Präsenzunterricht und Betreuung wie möglich stattfinden kann! Hierfür werden wir für zusätzliches Personal genau wie im letzten Jahr im Zweifel Extragelder zur Verfügung stellen. Wie Sie sicherlich mitbekommen haben, wurden schon viele Förder- und Eigenmittel der Stadt eingesetzt, um die Folgen der Pandemie bei Kindern und Jugendlichen abzufedern. Dies wollen wir weiterhin tun!

[Alles weitere hier im vollständigen Brief zum Download...](#)

Einen Kommentar schreiben